
 

 

 

 

 

 

 梅雨入りから３週間も経っていませんが、梅雨明けが待ち遠しい時期となりました。校舎内が 

静まり返っていた５月の休業期間中には、たくさんの鳥の鳴き声が校長室での執務中にもよく聞 

こえていました。中でも、校長室の目の前に見える第２理科室のベランダを行ったり来たりする 

２羽のツバメが気になり、時々そっと見に行っていました。いつの間にか巣が完成し、５月の下 

旬あたりには卵を抱いているようでした。一斉登校が始まる頃になると、ピーピーという複数の 

声が時折聞こえてくるようになったので、見に行ってみるとかわいらしい頭が３つ巣から出てい 

るのが見えました。いつまでいるのかな？と毎日気にかけていましたが、先月２７日の土曜授業 

の日に、職員玄関から出たところで４～５羽のツバメが飛んでいるのを目にし、一緒に歩く教頭 

先生に「あれ？他にもどこかに親鳥がいたんだ。」と言うと「これは、あのツバメの親子が一緒に 

巣の近くで飛ぶ練習をしているんですよ。もうすぐいなくなっちゃいますね。」と教えてくれま 

した。６月２９日、午前中にツバメたちらしき複数の声を聞いて依頼、姿を見なくなり、今は空 

っぽになった巣だけが静かにあります。日本では、昔からツバメは「商売繁盛」を呼ぶ鳥として 

人々から歓迎されてきたと言います。雛たちの巣立ちを祝い、安全な旅を祈りつつ、本校の「〇 

〇繁盛」への期待もしてしまいました。 

さて、そのような本校も本日が４６歳の誕生日(４７年目を迎えた開校記念日)です。年に一度 

のこの日に、私たちの栄中学校の歴史を振り返ることで、これまでの本校の歴史とそこに関わっ 

ていただいた方々の想いを考えてみることも大切と思い、昨年度の学校だより７月号で当時の記 

録を紹介しました。２・３年生の皆さんや先生方は知っていると思いますので、特に１年生はなぜ、

７月１日が開校記念日なのかを２・３年生や先生方に聞いてみてください。現栄中生４０７名の 

皆さんには、４６年前にここに過ごしていた方々に思いを馳せながら、また、これまでに本校を 

卒業されていった１０，０００名を超える先輩方の想いを受け継ぎつつ、さらに新たな伝統を積 

み重ねていこうとする気概をもって様々なことにチャレンジしてもらいたいと思います。 

保護者の皆様、地域の皆様、生徒たちは感染防止対策で多くの制限がある中、しっかりとそれ 

らを遵守し、３か月のブランクを埋めながら学習や諸活動を進めています。本校の生徒ながら偉 

いなぁと感心しております。しかし、一方では「自転車で登校中に一時不停止で飛び出してきて、 

危うく車をぶつけそうになった。気付いているのに頭も下げずに行ってしまった。」、「ヘルメッ 

トを着用せずに登下校する１年生が１０名くらいいる。」といった残念なお話をいただくことも 

ありました。命の大切さとそれを守る行動について、真剣に考えさせるべく繰り返し指導してま 

いります。今後とも本校生徒への教育に御支援いただきますようお願いいたします。 

下記の予定や裏面の予定は７月１日現在の予定です。変更する場合もありますことを御理解くだ

さい。 

なお、当分の間、地域の方の御参加を御遠慮いただきますことについても御理解くださいますよ

うお願いいたします。必要に応じて、メール配信や学校のＨＰでご確認ください。 

 

 

 

日 月 火 水 木 金 土 

     １ ２ ３ ４ 

  

 
 開校記念日 

（通常登校） 
中央委員会 

３年生 
進路セミナー
（体育館） 
わかば学級 
保護者会 

専門委員会 
スクールカ
ウンセラー
来校 

  

５ ６ ７ ８ ９ １０ １１ 

 

部活動確認会  ３年生東部
地区学力テ
スト 
「ふれあい
デー」 

 期末テスト① 

１年生 
保護者会 

土曜授業 
期末テスト② 
 

１２ １３ １４ １５ １６ １７ １８ 

  

生徒朝会（放
送による） 
テスト再試日 

 
埼玉県学力・学

習状況調査 

学校開放会議 

 
栄中検定② 
中央委員会・
合同学級委員会 

 

１９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４ ２５ 

  

２年生保護
者会 
３年生三者
面談① 

栄中検定 
３年生三者面
談② 
水曜日課 
中央委員会 
安全点検日 
「ふれあいデ
ー」 

３年生三者面
談③ 
火曜日課 
中央委員会 
学校評議員・関
係者評価委員
会 

海の日 スポーツの
日 

土曜授業 
英語検定（午
後） 

２６ ２７ ２８ ２９ ３０ ３１  

 
生徒総会 
３年生三者
面談④ 

集金日 
３年生三者
面談⑤ 

給食終了 
３年生三者
面談⑥ 

集会・学活・
大掃除 
 

終業式  

 

 
 分散登校から、学校が再開し、６月１３日から一斉登校となりました。保健体育の授業で実
施していた２０ｍシャトルランを見に行くと、いい光景に出逢うことができました。後半に差
し掛かり、走り続けているのが数人となっている状況でした。先に終
えてしまった生徒が全員、まだ続けて走っている生徒に声援を送って
いるではないですか。全員が同じ空気といいますか、よい雰囲気を創
り出し、一体となって応援していました。 
 朝、正門の前で挨拶運動をしてくれている地域の方から、よくいた
だくのは、「栄中は、目を見てきちんと挨拶をしてくれる生徒が本当に
多いね。」という嬉しいお言葉です。 
 当たり前のことかもしれません。でも、やろうとしないと、頑張ら
ないとできないことでもあると思っています。すごいぞ！栄中！ 

令和２年７月１日 第４号  生徒数 1年 170名 2年 135名 3年 102名 計 407名 

「４７年目をツバメの巣立ちとともに祝って」 
                            校長 小堺 正之 



今後の予定◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 
                                        前半 

               
                           

 初めての給食  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 中央委員会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 専門委員会  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 授業・部活動  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 避難訓練  
 

 

 

 

 

 

日 曜日 学校行事等 

１１ 火 学校閉庁日 

１２ 水 学校閉庁日 

１３ 木 学校閉庁日 

１４ 金 学校閉庁日 

１８ 火 第２学期始業式 

１９ 水 発育測定 

２０ 木 給食開始 Ｂ時間割開始 

２２ 土 土曜授業 数学検定（午後） 

２５ 火 集金日 

２９ 土 土曜授業 

３１ 月 専門委員会 

日 曜日                                                 学校行事等 

２ 水 避難訓練 

３ 木 中央委員会  

４ 金 
育成会理事会・町会長会議 

スクールカウンセラー来校 

７ 月 生徒朝会・表彰 

８ 火 ４５分授業 

９ 水 ４５分授業 

中央委員会が行われました。令和元年度の活動報告・決算報告、令和２年度の活動計画案・予算

案などの確認など、７月２７日（月）の生徒総会に向けて準備が進められました。生徒は真剣な

表情で委員会に臨んでいました。 

。 

６月１８日（木）は、専門委員会でした。栄中をよりよくするために、各委員会で今年度の目標

を立て、活動計画を立案し、委員一人一人が自己の役割を確認しました。写真は図書委員会です。

「日本一の読書のまち三郷」をコツコツと推進する話し合いが行われました。 

。 

６月１３日（土）から一斉登校が始まり、授業や部活動も段階的ではありますが、再開していま

す。マスク着用、手指の消毒、十分な換気を行い、密を避けるべく学びや活動も工夫しています。

全員が少しずつ我慢し合って、学校生活を大切にしています。 

各自がエプロン、三角巾を用意し、衛生面に気を配りつつ準備を進めました。全員が前を向いて

黙々と食べる給食でしたが、久々の給食にほっとする生徒の表情が印象的でした。 

 

避難訓練を行いました。一次避難行動（身を守る行動）の確認、校舎の一部が崩落する恐れがあ

ることを想定し（校庭へ避難する理由）、全員が校庭に避難しました。今回の目的でもあった「避

難経路」の確認もできました。生徒は、一次避難（身を守る行動）も、二次避難（安全な場所へ

の避難）も、速やかに行動していました。お見事です。 

1 学期の段階で歌唱や管楽器等を扱う活動が実施できる見通し
が持てない中で、11 月の音楽会に向けた音楽活動を計画すること
が困難なため、今年度の三郷市小中学校合同音楽会は中止となり
ました。 


